



放水訓練



風水害講習の様子

11月10日(日)篠原の里園庭にて地域合同防災訓練を行いました。篠原の里園庭に系島消防署・雷山消防分団・地域の住民の方・篠原の里利用者・職員約108名の皆さんが参加されました。

はじめに、消防署職員より風水害講習を受けました。その中で、水害の危険性や、避難の仕方、備えなどについて説明や災害時の対応などを学びました。

篠原の里 行事

地域合同防災訓練



避難訓練後園庭にて

いものなど、夜間に火災が発生する場合があります。避難訓練は、火災発生時の対応を学ぶ機会です。また、避難経路の確認や、避難場所の確認など、普段は気づきにくい点も学ぶことができます。

今回の訓練では、放水訓練や、避難訓練などを行いました。また、風水害講習も受けました。このように、防災意識を高め、災害に備えることが大切です。



社会福祉法人慈愛会 法人全体研修会

令和元年11月30日(土)に社会福祉法人全体研修会が、本会会館にて開催されました。

「理念を味わう」と題してカトリック長崎教区の司教長である英知氏による講話がありました。講話の中で、社会福祉の理念や、社会福祉の役割についてお話いただきました。

また、今年度の活動報告や、今後の活動方針についてお話いただきました。最後は、司教長による講話で締められました。



聖ヨゼフ園の作品展



「もう一つは、現場で働くスタッフのサポートです。ヘルスマネジメント研修や、メンタルケアの研修など、スタッフのスキルアップを図っています。

また、地域との連携も強化しています。地域の施設や団体と連携し、高齢者の生活支援や、障害者の就業支援などを行っています。



永年勤続者

第2回部会紹介

グループホーム富の里



～グループホーム職員～

地域密着型のサービスの一つとして、高齢者の生活支援や、障害者の就業支援などを行っています。

また、地域との連携も強化しています。地域の施設や団体と連携し、高齢者の生活支援や、障害者の就業支援などを行っています。

もちつき



餅丸めの様子



もちつき風景

12月21日(土)薄曇りの天候の中、毎年恒例の餅つきを行いました。

当日は、利用者や職員、地域の方など約100名が参加しました。餅つきは、地域の方々と一緒に楽しむ機会です。また、餅つきは、地域の方々と一緒に楽しむ機会です。

このカフェ情報

地域の皆さんが楽しく過ごせる喫茶店のような場所です。日常生活の中で、何かとお悩みや困っていることがある時、お気軽にご相談ください。

《今後の予定》

- 1月11日 新春カラオケ大会
- 2月8日 日常生活自立支援事業について
- 2月22日 家庭で出来る介護食調理活動
- 3月14日 介護保険で何が出来るのか
- 3月28日 リクエスト企画



篠原の里地域交流室にて毎週、土曜日の午後2時より開催しています。お気軽にご参加ください！お待ちしております。



→右の写真は忘年会の様子です。今年度は、入居者のご希望で、もつ鍋を準備し、会食しました。カラオケや、演芸など、盛り上がり、来年も良い1年となることを祈ります。

また、地域との連携も強化しています。地域の施設や団体と連携し、高齢者の生活支援や、障害者の就業支援などを行っています。